

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 1er mai 2023

Condamnation des violences en marge de la manifestation du 1^{er} mai 2023 à Grenoble, parc Paul Mistral.

Laurent Prévost, préfet de l'Isère, condamne fermement les débordements et les violences commises en marge de la manifestation du 1^{er} mai 2023 à Grenoble, parc Paul Mistral.

Le 1^{er} mai 2023, dans le parc Paul Mistral où étaient rassemblés les manifestants, deux cents individus violents s'en sont pris aux forces de l'ordre, notamment par des jets de projectiles et charge des groupes de policiers présents.

Deux policiers ont été blessés du fait de ces violences inacceptables.

Le préfet tient à remercier et saluer l'engagement des forces de l'ordre et des services de secours mobilisés pour assurer la sécurité des citoyens et des personnes exerçant leur droit de manifester dans le respect des lois de la République. Il leur apporte son soutien total face aux attaques dont ils ont été la cible.